

An die Bürgermeisterin der Stadt Haan
Dr. Bettina Warnecke
&
An die Vorsitzende des
Ausschusses für Bildung und Sport
Annegret Wahlers
per E-Mail



Haan, der 01.09.2021

Antrag zu der nächsten Sitzung des BSA am 29.09.2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
Sehr geehrter Frau Vorsitzende,

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport beantragt das Kinderparlament der Stadt Haan zusammen mit dem Jugendparlament der Stadt Haan die Aufnahme des Tagesordnungspunkts:

„Installation von Wasserspendern an allen Haaner Schulen“

Beschlussvorschlag:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, an jeder Haaner Schule die Installation von mindestens einem Wasserspender unter Berücksichtigung von Barrierefreiheit, praktischer Zugänglichkeit und den vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen in die Wege zu leiten.

Begründung:

Durch die Installation von Wasserspendern an Haaner Schulen wird der Gebrauch von wiederauffüllbaren Flaschen, im Gegensatz zu PET-Flaschen und ähnlichem, attraktiviert.

Allem voran hätte dies einen positiven Effekt auf unsere Umwelt, da so unter anderem weniger Plastikmüll entstehen würde.

Darüber hinaus würde ein Beitrag zur Gesundheit der Kinder geleistet werden, da sich in PET-Flaschen u.a. Schadstoffe wie BPA lösen, wohingegen die Qualität des Leitungswassers durch die Trinkwasserverordnung gesichert wird.

Außerdem wird so Anreiz geschaffen mehr Wasser anstelle von ungesunden Süßgetränken zu trinken.

Die Nutzung einer wiederverwendbaren Flasche ist außerdem für SuS und ihre Familien langfristig finanziell entlastend.

Zuletzt wird durch die Installation von Wasserspendern SuS eine verantwortungsvolle und gesunde Ernährung nahegelegt, wodurch ein pädagogischer Mehrwert entsteht.

Dominik Budyh

-Vorsitzender des Jugendparlaments der Stadt Haan-

Sarah Wendel

-Kordinatorin des Kinderparlaments der Stadt Haan-